



TERCER DÍA DE VIOLENCIA

## Incendian camiones y cierran carreteras en Ciudad Juárez

Criminales prendieron fuego a un tractocamión frente a instalaciones de Pemex y a una rutera en Infonavit Solidaridad **Pág. 3 Nac.**



FOTO EL MEXICANO

[www.elheraldodechihuahua.com.mx](http://www.elheraldodechihuahua.com.mx)


# EL HERALDO DE CHIHUAHUA

CHIHUAHUA | VIERNES 8 DE NOVIEMBRE DE 2019 | AÑO XCIII | NO. 33,044 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ROBERTO ALVARADO GATES / DIRECTOR

\$10.00



### POR FRAUDE CAPTURAN A OTRO EXFUNCIONARIO DE CÉSAR DUARTE

Luis Raúl T. es acusado de pagar con un cheque sin fondos a conocido empresario **Pág. 10**

### RÁFAGAS

- Maru suspende gira y hoy regresa
- Vapuleada seguridad en Chihuahua
- Dudan de funcionario de Conagua

**Pág. 10**

TIENEN TEMOR POR LA VIOLENCIA

## Alumnas de la UACH piden salir de Chile

EMMANUEL FERNÁNDEZ / El Heraldo de Chihuahua

Tres estudiantes de intercambio solicitaron a la SEP su ayuda para regresar a México ante la suspensión definitiva del ciclo escolar

Ante la violencia que permanece en Chile, estudiantes mexicanos de diferentes estados que se encuentran de intercambio en aquel país, entre ellos tres jovencitas estudiantes de la UACH, solicitan a la Secretaría de Educación Pública ayuda para regresar a México ante la suspensión definitiva del ciclo

escolar en las universidades donde estudiaban.

El pasado 23 de octubre, la Embajada de México en Chile emitió un comunicado urgente en su página web alertando a todos los mexicanos en aquel país por motivos de turismo, negocios o estudios evitar desplazarse innecesariamente por las ciudades en conflicto y alejarse de las multitudes para evitar lesiones o detenciones por parte de los agentes policiales de Chile.

Las protestas y bloqueos, afectaron incluso a los viajeros por qué muchas de estas marchas obstruían la circulación de vialidades que conducían hacia la terminal aérea, lo que obligó a la Embajada a emitir recomendaciones para los mexicanos que iban a salir de Chile.

Los universitarios que permanecen allá, nunca se imaginaron que las marchas y protestas se fueran a extender

**La Universidad de Santiago** suspendió clases, afectando planes de las chihuahuenses Sandra Mendoza, Sofía Perea y Rubí Ramírez, entre otros estudiantes de la UACH

por más de 20 días y que tuvieran que refugiarse en sus departamentos las 24 horas del día, por qué en las calles las marchas se tornaban cada día más violentas. **Pág. 8**



FOTO CARLOS JASSO / REUTERS

## Despiden a mormones

**Bavispe, Sonora.-** En medio de muestras de dolor y un sentimiento de impotencia se realizaron las honras fúnebres de Dwana Langford y sus hijos, víctimas del ataque armado contra las familias Langford y LeBarón por parte de pistoleros del crimen organizado. **Pág. 3**



Realizaron labores de fumigación en la primaria Sor Juana Inés de la Cruz.

## Han detectado 113 casos de hepatitis

VENESSA RIVAS MEDINA / El Heraldo de Chihuahua

Un total de 113 casos de hepatitis aguda A se tienen registrados en la Subdirección Epidemiológica de Servicios de Salud de Chihuahua, a los que se suman los 3 casos detectados en la escuela Primaria Federal Sor Juana Inés de la Cruz, en la colonia Vistas Cerro Grande, al sur de la ciudad.

Durante 2018 se registraron 132 casos, mientras que en 2019 hasta la semana 43, que corresponde del 21 de octubre al 27, se tienen registros de 113 casos de hepatitis aguda A. Siendo el grupo de personas de 5 a 9 años de edad el más afectado con 27 casos en todo el estado, de acuerdo con el reporte de morbilidad 2019 de la Dirección de Prevención y Control de Enfermedades. **Pág. 2**

### INCIDENCIA por municipios

Chihuahua	22	Jiménez	10
Juárez	21	Camargo	9
NCG	15	Aldama	9

ARRESTAN A DOS

## Disparan contra policías en Las Pomas, Madera

Aseguran armas, drogas y dos vehículos a delinquentes pertenecientes al grupo de Gente Nueva **Pág. 10 Nac.**

## Balean narcos en retén a ejecutivo de minera

ADRIÁN GARCÍA / El Heraldo de Chihuahua

Un asesor financiero de la mina Palmarejo y de nacionalidad peruana fue atacado a balazos cuando no hizo alto en un retén que mantenían instalado un grupo de delincuentes por la carretera en San Juanito, municipio de Bocoyna. Luego de la agresión la víctima alcanzó a pedir ayuda en la clínica regional de este poblado.

Los hechos se registraron la noche del miércoles, cuando el hombre de nacionalidad peruana, Roberto Percy V. V., de 38 años de edad, conducía una camioneta pick up Mitsubishi L200, procedente de Chínipas; poco antes de llegar a la comunidad de San Juanito observó varias camionetas



### INSEGURIDAD

**COMO PUDO** llegó a hospital de San Juanito, donde recibió los primeros auxilios

con sujetos armados que le ordenaban se detuviera y al no hacerlo comenzaron a disparar en su contra, resultando herido. **Pág. 8**

### TINTE PASIONAL TIPO DESPECHADO CAUSA PÁNICO EN EL TEC DE JUÁREZ

Encapuchados ingresan violentamente tratando de llevarse al novio de su expareja **Pág. 4**



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

614 111-5591

